

Bürgerbus erhält Nachhaltigkeitspreis

Haltern. Die Volksbank Westmünsterland eG freut sich, die Preisträger des dritten Nachhaltigkeitspreises bekannt zu geben.

In diesem Jahr haben sich beeindruckende 111 Unternehmen, Schulen, Vereine, Initiativen und engagierte Bürger mit innovativen Ideen und Projekten beworben.

Eine eigens eingerichtete Fachjury hat alle Bewerbungen sorgfältig geprüft und

konnte letztendlich zehn Preisträger ermitteln, darunter fällt auch der Verein Bürgerbus Haltern am See.

Die offizielle Preisverleihung findet im Herbst statt. In diesem Rahmen werden die Preisträger geehrt und das Geheimnis der jeweiligen Gewinnsumme gelüftet. Insgesamt stehen wieder 30.000 Euro zur Verfügung, um nachhaltige Projekte in der Region auszuzeichnen.